

Ressort: Entertainment

Liam Neeson: Meine Söhne sollen keine Schauspieler werden

Los Angeles, 10.12.2012, 15:10 Uhr

GDN - Der irische Schauspieler Liam Neeson möchte nicht, dass seine 16 und 17 Jahre alten Söhne Schauspieler werden. "In dem Job wirst du dauernd verletzt und zurückgewiesen, ob deine Nase jemandem nicht passt oder du zu irisch aussiehst. Meine Kinder sollen davon verschont bleiben", sagte Neeson im Gespräch mit dem Fernsehsender Tele 5. Im Moment hätten seine Söhne allerdings keine derartigen Ambitionen "und ich ermutige sie auch nicht", erklärte Neeson.

Im Gespräch mit dem Fernsehsender verriet der 60-Jährige außerdem, dass er kein Interesse daran gehabt habe, als James-Bond-Darsteller vor der Kamera zu stehen. "Vielleicht hatte ich die Befürchtung, dass sich mein Leben dadurch zu sehr verändert und es sich sogar negativ auf meine Karriere auswirkt. Angenommen, ich hätte drei Bond-Filme gedreht. Was wäre wohl danach gekommen", so Neeson weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3896/liam-neeson-meine-soehne-sollen-keine-schauspieler-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com